

5月

It's OK to make mistakes!

四街道市立旭小学校
第4学年 学年だより
令和7年4月30日

新緑が美しく、風薫る5月になります。4年生がスタートしてから1ヶ月。係の仕事や学級のために働こうと進んで行動する姿が多く見られ、成長を感じられる1ヶ月でした。

5月は、落ち着いて学習に取り組んだり、学級の良さを増やしていけるように係活動等に取り組んだりしていきます。新年度の頑張りからの疲れを連休中に取り、元気に過ごすことができるようご協力をお願いします。

お知らせとお願い

★ 音読へのご協力をお願いします

4月26日（土）から、宿題に音読を出しています。スラスラと読めるようになったり、新しい言葉や表現を知ったりできるよう、毎日取り組む予定です。大変お手数ですが、音読を聞いていただき、音読カードへの記入をしていただければ幸いです。

★ 徐々に暑くなる時期が近づいてきました

暑さを感じる日が増えてきました。暑くなる予報が出ている日は、水筒やタオルを持たせていただき、こまめな水分補給や汗の始末ができるよう、準備をお願いします。

★ クラブ活動が始まります

5月30日（金）から、クラブ活動が始まります。初回のみ金曜日の実施になりますが、基本的には月曜日の6校時に行い、15時35分に下校することとなります。クラブによって持ち物等が異なりますので、忘れ物がないよう確認をお願いします。

★ 水着の確認をお願いします。

6月4日（水）にプール掃除を行います。汚れても良い服の下に水着を着て実施する予定です。サイズの確認や、必要に応じて購入する等準備のご協力をお願いします。また、清掃前のプールには、木片等危険物が落ちている場合もありますので、かかとのある靴（使い終わった上履き等）又はサンダルの準備をお願いします。

4年生の頑張り



～ 1年生を迎える会 看板作り ～

1年生を迎える会で使用する看板作りに取り組みました。「1ねんせいをむかえるかい」を縁取った字の中に、1年生の学習や生活と関わりのある絵を描き、鮮やかに彩りました。体育館のステージ上に飾ってもはっきりと読めるくらい大きな作品を楽しく作ることができました。4年生が作成した看板は、次年度以降も使用させていただきます。

～ 国語科「白いぼうし 紹介 ミニBOOKを作ろう」～

国語科の学習で、物語文「白いぼうし」の学習に取り組みました。物語が展開する「きっかけ」を追ったり、「ファンタジー」のふしぎ（物語の楽しさ）の読み取りを行ったりしながら、おうちの人に学習の足あとをプレゼントするというめあてをもってミニBOOKを作成しました。

音読の課題の中にも「白いぼうし」がありますので、ぜひご家庭でお子さん達の力作をご一読いただき、音読で物語を聞く楽しみにしていただければと思います。